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INDICAÇÃO N° 001/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites regimentais 
desta Indicação que, através da Secretaria Municipal de Obras, Viação e Transportes, 
juntamente com a Secretaria de Juventude, Esporte e Lazer, sejam organizadas equipes 
para efetuarem a limpeza das praças municipais em todas as sextas-feiras, para que as 
famílias possam nos finais de semana usufruírem desses espaços.  

 
 
Justificativa: A praça é um local onde pessoas se encontram para conversar e manter 
vínculos de entretenimento entre as crianças, jovens e adultos. A limpeza é o essencial 
para deixar o ambiente aconchegante e mais harmonioso, até mesmo para melhorar a 
visibilidade da mesma no bairro.  
 
 

 
Sala de Sessões da Câmara, 28 de fevereiro de 2019. 

 
 
 
 
 
         Juliano Renato Korner 
                                                                    Vereador 
 

 



 

          ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL      

     CÂMARA DE VEREADORES DE     

                        TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 002/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites regimentais 
desta Indicação que, através da Secretaria Municipal de Obras, Viação e Transportes, 
seja estudado a implantação de uma travessia elevada na Linha Ribeiro nas proximidades 
da casa de Luis Carlos Antoni.  
 
 
Justificativa: É um pedido dos moradores e trabalhadores que frequentam a localidade 
todos os dias, a implantação da travessia ajudará a reduzir a velocidade dos veículos, 
proporcionando maior segurança aos moradores daquela região.   
 

 
Sala de Sessões da Câmara, 28 de fevereiro de 2019. 

 
 
 
 
 
         Juliano Renato Korner 
                                                                    Vereador 
 

 

 



 

          ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL      

     CÂMARA DE VEREADORES DE     

                        TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 003/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites regimentais 
desta Indicação que, através da Secretaria Municipal de Obras, Viação e Transportes, 
seja estudado a implantação de uma travessia elevada com faixa de pedestres na Rua 
Dom Pedro II entre a Oficina JD Car e SOS Oficina de Motores no bairro Canabarro. 
  
 
Justificativa: É um pedido dos moradores, empresários e trabalhadores que frequentam 
a mesma, o limite de velocidade não é respeitado pela maioria dos veículos e com a 
implantação da travessia, ajudará a reduzir a velocidade dos veículos proporcionando 
maior segurança. 
 

 
Sala de Sessões da Câmara, 28 de fevereiro de 2019. 

 
 
 
 
 
         Juliano Renato Korner 
                                                                    Vereador 
 

 

 

 



 

          ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL      

     CÂMARA DE VEREADORES DE     

                        TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 004/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites regimentais 
desta Indicação que, através da Secretaria Municipal de Obras, Viação e Transportes, 
juntamente com a Secretaria de Juventude, Esporte e Lazer, seja implantado uma Praça 
Pública com brinquedos na Rua Duque de Caxias em Canabarro, nas proximidades da 
empresa 3F1B Móveis Estratégicos e Esquadrias Erinai. 
 
 
Justificativa: É um pedido dos moradores da localidade, a implantação da praça pública 
nesta área verde citada acima, fará com que as crianças tenham um lugar seguro para 
brincar. Esta reivindicação se faz necessária, pois estará contribuindo com a melhoria na 
qualidade de vida de todos.   
 
 

 
Sala de Sessões da Câmara, 28 de fevereiro de 2019. 

 
 
 
 
 
         Juliano Renato Korner 
                                                                    Vereador 
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INDICAÇÃO N° 005/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites regimentais 
desta Indicação que, através da Secretaria Municipal de Obras, Viação e Transportes, 
juntamente com a Secretaria de Planejamento, e Mobilidade Urbana seja estudada um 
acostamento para embarque e desembarque de passageiros nas paradas de ônibus da 
Rua Reinoldo Aschebrock (Estrada da Várzea) no Bairro Teutônia.  
 
 
Justificativa: É uma solicitação dos moradores e frequentadores da referida rua que liga 
os bairros. Se torna perigoso o trafego em horários de fluxos causando 
congestionamentos e acidentes. Um acostamento ajudaria a reduzir os riscos, trazendo 
mais segurança a moradores, e frequentadores da localidade. 
 

 
Sala de Sessões da Câmara, 28 de fevereiro de 2019. 

 
 
 
 
 
         Juliano Renato Korner 
                                                                    Vereador 
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INDICAÇÃO N° 025/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

a) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 
regimentais desta Indicação que, através da Secretaria Municipal de Obras, Viação 
e Transportes, seja estudada a possibilidade de construção de calçadas em toda a 
extensão da Linha Ribeiro, no bairro Canabarro.  

 
b) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 

regimentais desta Indicação que, através da Secretaria Municipal de Obras, Viação 
e Transportes, seja estudada a possibilidade de construção de calçadas na rua 17 de 
Junho, no bairro Canabarro.  

 
 
Justificativa: É uma solicitação da comunidade, para melhor segurança de todos os 
pedestres. 

 
 

Sala de Sessões da Câmara, 09 de abril de 2019. 
 
 
 
 

 Juliano Renato Körner 
                                                Vereador 



 

        ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE 

TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 026/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

a) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 
regimentais desta Indicação que, através da Secretaria Municipal de Obras, Viação 
e Transportes, seja estudada a possibilidade de pavimentação da rua Arno Albino 
Buss, no bairro Canabarro.  

 
Justificativa: É um pedido da comunidade, para melhor trafegabilidade e comodidade 
dos moradores da referida via.  

 
 

Sala de Sessões da Câmara, 23 de abril de 2019. 
 
 
 
 

 Juliano Renato Körner 
                                                Vereador 



 

        ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE 
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INDICAÇÃO N° 027/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

a) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 
regimentais desta Indicação que, através da Secretaria Municipal de Juventude, 
Cultura, Esporte e Lazer, seja estudada a possibilidade de revitalização e 
manutenção da praça da Comunidade Evangélica Redentor, do bairro Canabarro. 

 
Justificativa: A revitalização da praça pública é de grande importância para a 
comunidade, pois esses espaços são destinados ao lazer, para o encontro dos 
moradores e a circulação de pessoas. Desta forma, a solicitação visa melhorar esse 
local, para garantir a segurança de crianças e demais munícipes que frequentam a 
praça. 

 
 

Sala de Sessões da Câmara, 23 de abril de 2019. 
 
 
 
 

 Juliano Renato Körner 
                                                Vereador 



 

        ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE 

TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 052/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

a) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 
regimentais desta Indicação que, através da Secretaria Municipal de Obras, 
Viação e Transportes, seja estudada a possibilidade de instalação de 
iluminação pública na Linha Ribeiro, entre a casa de Frederico Balduino 
Schneider, até as proximidades do Morro de Areia.    

 
b) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 

regimentais desta Indicação que, através da Secretaria Municipal de Obras, 
Viação e Transportes, seja estudada a possibilidade de pavimentação asfáltica 
da Rua 194 e Rua 215, nas proximidades do Loteamento Reichert, bairro 
Canabarro. 
 
Justificativa: É uma solicitação dos moradores da localidade e demais 
frequentadores das vias. 

 
 
 

Sala de Sessões da Câmara, 25 de junho de 2019. 
 
 
 
                                                                        Juliano Renato Körner 
              Vereador 



 

        ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE 

TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 053/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 
regimentais desta Indicação que, através da secretaria competente, seja estudada 
a possibilidade de disponibilizar vagas nas creches municipais para filhos de 
servidoras públicas municipais.    

 
Justificativa: É uma reivindicação dos servidores públicos para garantir a 
educação de seus filhos 

 
 
 

Sala de Sessões da Câmara, 25 de junho de 2019. 
 
 
 
                                                                        Juliano Renato Körner 
             Vereador 



 

        ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 
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INDICAÇÃO N° 057/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

a) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 
regimentais desta Indicação que, através da Secretaria Municipal de Juventude, 
Cultura, Esporte e Lazer, seja estudada a possibilidade de revitalizar os 
brinquedos e a academia do Parque Poliesportivo, no bairro Canabarro. 

 
a) Justificativa: É uma reivindicação dos moradores e frequentadores do local, 
tendo em vista que a utilização não se torna possível devido ao péssimo estado 
em que os brinquedos e aparelhos da academia se encontram.  

 
 

Sala de Sessões da Câmara, 02 de julho de 2019. 
 
 
 
          Juliano Renato Körner         
                   Vereador                       


